

## **Einladung zum Pressetermin in Saarbrücken am Freitag, 17. Mai 2024, 13 Uhr**

**Staatssekretärin Bettina Altesleben und DAK-Landeschef Jürgen Günther präsentieren Landessiegerinnen und Sieger der Aktion „bunt statt blau“ im Saarland**

- Rund 200 Kinder und Jugendliche aus dem Saarland im Alter von 10 bis 19 Jahren wurden 2022 wegen Alkoholmissbrauchs in Kliniken behandelt
- 6.000 Schülerinnen und Schüler gestalten bundesweit Plakate gegen „Komasaufen“
- Die besten Plakate aus dem Saarland kommen in diesem Jahr aus Mettlach-Orscholz, St. Ingbert und Nalbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

die saarländischen Landessiegerinnen und Landessieger 2024 der Kampagne "bunt statt blau" gegen Alkoholmissbrauch bei Kindern und Jugendlichen stehen fest. Unter dem Motto „Kunst gegen Komasaufen“ beteiligten sich im Frühjahr bundesweit rund 6000 Schülerinnen und Schüler an dem mehrfach ausgezeichneten Plakatwettbewerb. Die jungen Künstler bekennen mit ihren Bildern, Fotos und Collagen im wahrsten Sinne des Wortes Farbe.

Staatssekretärin Bettina Altesleben, Schirmherrin der Kampagne im Saarland, und Jürgen Günther, Leiter der DAK-Landesvertretung, stellen am Freitag, 17. Mai 2024 die Landessiegerinnen und Sieger des mehrfach ausgezeichneten DAK-Plakatwettbewerbs "bunt statt blau" und die Gewinnerin des Sonderpreises "junge Talente" vor. Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen.

**Siegerehrung/ Presse- und Fototermin „bunt statt blau – Kunst gegen Komasaufen“**

**Freitag, 17. Mai 2024, 13:00 Uhr bis 14 Uhr**

**Saarrondo**

**Europaallee 4a**

**66113 Saarbrücken**

Bitte teilen Sie uns per Mail mit, ob Sie am Pressetermin teilnehmen werden:

[Daniel.Caroppo@dak.de](mailto:Daniel.Caroppo@dak.de)

Vielen Dank und freundliche Grüße

Daniel Caroppo

Pressesprecher der DAK-Gesundheit Saarland